

## **Aktion »Herforder Lebenslichter« geht ins fünfte Jahr**

# **Ein Stern für jedes Baby**

Freitag, 24.11.2017

Herford (WB). Wenn der Herforder Weihnachtsmarkt am Montag, 27. November, startet, werden wieder 70 weiße Sterne am Baum auf dem Alten Markt erstrahlen. Doch wenn ein Mädchen geboren wird, wechselt der erste Stern seine Farbe in Rot, bei Jungen in Blau. Mit dem Projekt, das vom Unternehmen Laffontien, der Pro Herford sowie der Sparkasse und dem Marktkauf initiiert wurde, werden alle Neugeborene willkommen geheißen.

### **1300 Meter zusätzliche Kabel**

Zum Klinikum und zum Mathilden-Hospital werden besondere Leitungen geschaltet. Beide Häuser haben das Projekt »Lebenslichter« von Beginn an unterstützt. Nach der Geburt eines Babys wird dort der rote oder blaue Knopf gedrückt.

Mittels GSM-Technik wird ein SMS-Signal codiert in die Schalt- und Steuereinheit des Weihnachtsbaums gesendet. »Wir haben 1300 Meter zusätzliche Kabel verlegt, damit jeder Stern einzeln angesteuert werden kann«, sagt Elektromeister Philip Schmid. Auf einer digitalen Anzeigetafel können Besucher ablesen, wie viel Mädchen und Jungen geboren wurden.

Wenn eine Geburt vermeldet ist, wird mit Musik und einer Kinderstimme der neue Erdenbürger begrüßt und ein Stern wechselt seine Farbe. Der neue Stern wird für eine Minute blinken.

### **203 Neugeborene in 2016**

Im vergangenen Jahr wurden 108 Mädchen und 95 Jungs (203 Lebenslichter) in der Weihnachtszeit geboren. »Wir gehen davon aus, dass es aufgrund der kürzeren Zeit des Weihnachtsmarktes ein paar weniger Geburten werden«, sagt Björn Laffontien, Initiator der Lebenslichter.

Neu in diesem Jahr: Die Veranstalter fragen die Besucher, welches Geschlecht öfter geboren wird. Die Teilnahmekarten gibt es an der »Ravensberger Himmelspforte«, im Marktkauf, in der Hauptstelle der Sparkasse und in der Tourist-Information. »Wir möchten mit dem Gewinnspiel die Attraktivität erhöhen und auch zum Mitmachen auffordern. Mit diesem Zusammenspiel freuen sich noch mehr Menschen über die Neugeborenen«, sagt Jörn-Uwe Wolff von der Sparkasse.

»Uns ist es wichtig, dass die einzigartige Aktion unterstützt wird. Auch in diesem Jahr kann der Kunde in unserem Markt wieder die Fanfare zeitgleich hören, wenn ein neues Kind in unserer Stadt geboren wurde«, sagt Thorsten Take, Marktleiter des Herforder Marktkaufes am Deichkamp.

Quelle: <https://www.westfalen-blatt.de/owl/kreis-herford/herford/ein-stern-fur-jedes-baby-1387151>